
Palabras del Maestro Rafael García Falcón*

Licenciado Lorenzo Lazo Margáin, representante personal del C. Gobernador Constitucional del Estado de Veracruz.

Doctor Guillermo Haro Bélchez,
Vicepresidente del Consejo Directivo del Instituto Nacional de Administración Pública.

C.P. Ricardo García Guzmán, Vicepresidente del IAP- Veracruz

Distinguidos miembros del Presidium,

Señores Presidentes de Institutos Estatales de Administración Pública,

Señores y señoras,

* Presidente del Instituto de Administración Pública del Estado de Veracruz

Amigos todos:

El Instituto de Administración Pública de Veracruz, que me honro en presidir, les da la más cordial bienvenida a esta ciudad de Veracruz, la cuatro veces heroica, que hoy se engalana con la presencia de los Consejos Directivos del Instituto Nacional de Administración Pública y de los Institutos Estatales de Administración Pública. Agradecemos su amable presencia.

Es un alto honor fungir como organizadores y anfitriones del V Encuentro Nacional de los Institutos Estatales de Administración Pública. Los recibimos con la alegría característica de esta región y con un saludo fraternal de los miembros de nuestro Instituto.

Creemos firmemente que durante estos días, en los que mantendremos una comunicación constante y profunda, nos permitirá reflexionar y aportar ideas y puntos de vista en torno al tema Reforma del Estado y del Gobierno en la Administración Pública Estatal y Municipal, y el papel de los Institutos en dichos procesos de reforma.

Licenciado Lazo Margain:

Solicito respetuosamente sea usted el amable conducto para expresarle al Señor Licenciado Miguel Alemán Velasco, Gobernador del Estado de Veracruz, nuestro agradecimiento y gratitud por el apoyo incondicional que siempre ha brindado al Instituto de Administración Pública de Veracruz, particularmente para llevar a cabo este evento nacional, así como por sus acciones, comprometidas todas con el mejoramiento constante de las dependencias públicas estatales y municipales. La modernización administrativa de las instituciones gubernamentales y la profesionalización de los servidores públicos es hoy una realidad en la entidad veracruzana.

Dr. Haro Bélchez:

Manifieste usted nuestra profunda gratitud al Presidente del INAP, por haber depositado su confianza en el Instituto de Administración Pública de Veracruz para la realización de este trascendental Encuentro, y por darle un lugar relevante a los estados y municipios en los diferentes programas del INAP.

Distinguidos miembros del INAP y de los Institutos Estatales de Administración Pública:

La modernización de las instituciones requiere de la participación y compromiso de todos los actores políticos y sociales, para alcanzar objetivos comunes.

Hagamos todos de la tolerancia una virtud para escuchar y entender posiciones de los diferentes. Avancemos en el consenso y la cooperación, pilares de la acción del gobierno.

Nuestra realización es compartir un proyecto de desarrollo común, sin cancelar los legítimos objetivos particulares.

Estamos convencidos de que con una eficiente y eficaz administración pública lograremos vivir con gobernabilidad y en un pleno Estado de Derecho, fundamentos de la democracia.

Esperando que su estancia en este puerto de Veracruz, sea placentera expreso mis augurios para el éxito del V Encuentro Nacional de Institutos de Administración Pública.